



LE STAFF DU DOMAINE LA CAVALE

La Cavale

Le domaine viticole La Cavale, basé à Cucuron, étend ses vignes sur 42 hectares entre Cucuron, Vaugines et Lourmarin. Il s'est doté récemment, sous l'impulsion de son propriétaire Paul Dubrule, d'un chai monumental et ultra-moderne signé par l'architecte Jean-Michel Wilmotte. Un pari sur l'œnotourisme qui vise à faire de La Cavale une adresse incontournable en sud Luberon. La stratégie de Paul Dubrule pour son domaine mise sur une montée en gamme des cuvées en AOP Luberon, sur la restructuration et la conversion de l'ensemble du vignoble en bio. Avec un objectif en forme de challenge : se forger une image de marque prestigieuse.

Actuellement, le chiffre d'affaires du domaine s'élève à 700 000 euros pour 12 salariés. Pour diriger le Domaine, le co-fondateur du groupe Accor s'appuie sur une petite équipe. De gauche à droite : Alain Graillet, spécialiste reconnu des crozes-hermitage, qui intervient en tant que conseiller expert, Corinne Conroy, directrice du marketing, Paul Dubrule, président, Thierry Mueth, directeur général, Laurent Jérôme, chef de culture, Jean-Paul Aubert, directeur d'exploitation. ■